

令和5年度2学期亀玉小学校学校評価 集計結果の報告

12月に実施した2学期亀玉小学校学校評価への回答ありがとうございました。御協力いただいたアンケート結果を分析し、今後の教育活動に生かしていきたいと思っております。

【児童の回答から】



学校や先生に対しての質問については、90%前後の児童が「(だいたい)そう思う」と肯定的に回答しており、1学期に引き続き良い結果となっています。また、「学校へ行くのが楽しい」という項目は、1学期よりよくなっています。これは、学校での活動が充実していたり、学校に自分の居場所があると感じている子が多かったりしたからだと考えられます。また、「地域の方々が勉強の手助けをしてくれる」と感じている子が年々増加しています。校外学習で多くのことを教わったり、学校に来ていただき、有意義な学習をしたりすることができた表れだと感じています。ありがとうございます。

◎「(だいたい)そう思う」の回答が90%以上の項目

<学校(先生)に関して>

◎授業の工夫 ◎分かるまで教えてくれる ◎ほめてくれたり助けてくれたりする

<自分のことに関して>

◎進んで挨拶する ◎学校へ行くのが楽しい

●「(あまり)そう思わない」の回答が20%程度の項目

- ①優しい言葉遣い ●②自分の考えを伝える、友達の考えを生かす
- ③ゲームの時間など健康・安全を考えて生活



【保護者の回答から】

◎「(だいたい)そう思う」の回答が90%前後の項目

<学校(先生)に関して>

◎分かりやすい授業に取り組んでいる ◎相談しやすい ◎地域の人材を活用している

<お子さん・自分のことに関して>

- ◎お子さんは、健康や安全に気を付けて生活している
- ◎お子さんは、学校に行くのは楽しいと思っている
- ◎わたしは、子供のことを認め、褒めている
- ◎学校の出来事についてよく話している



●「(あまり)そう思わない」の回答が30%程度の項目



- ④お子さんは、自分の考えを話したり、人の考えを聴き、生かすことができる
- ⑤お子さんは、家庭学習に進んで取り組んでいる
- ⑥お子さんは、目標に向かって粘り強くチャレンジできる

【令和6年度へむけて】

年間2回に渡り、アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。今回の結果を職員や学校運営協議会委員とともに十分協議し、強みを生かしながら、さらなる改善を進めていきたいと思っております。その改善が、本校の学校教育目標「自ら考え、みがき合う子」の実現にもつながると考え、以下のような取り組みを進めていきます。

- ・委員会や自分で考える活動等の自発的・自治的な活動を促すため、昼休みの時間の確保や金曜日の6時間目をカットする日課の設定を進めます。(関連：②④⑤⑥)
- ・児童会活動や縦割り班活動(縦割り班遊び)を充実させ、異学年との触れ合いを多く設定することにより人との関わり方を学ぶ機会の確保を進めます。(関連：①②④⑥)
- ・校外学習などの地域で学ぶ機会を計画的に設定し、学習ボランティアの呼び掛けを引き続き行います。(関連：①②④⑥)
- ・定期的にタブレットを持ち帰って課題に取り組む機会を設定するとともに、ノーメディアデーの呼び掛けをさらに推進します。(関連：②③⑤)
- ・避難訓練、引渡し訓練の実施方法の工夫、防犯教室の実施により安心・安全な学校を目指します。(関連：③)

来年度の取り組みの一部ではありますが、子供たちの健やかな成長のためには、学校と御家庭が協働しながら取り組むことが大切だと考えます。今後とも御理解・御協力をよろしくお願いいたします。